



Mitgliederversammlung

Donnerstag, 10. März 2016

Eine grosse Anzahl von Mitglieder erschienen trotz sehr schönem Wetter im Treffpunkt der röm.kath Kirchgemeinde, um der jährlichen offiziellen Mitgliederversammlung beizuwohnen. Die Traktanden wurden ohne Widerspruch abgearbeitet. Frau Vize Ammann Brigitte Rüedin überbrachte die Grüsse vom Stadtrat und orientierte über div. die ältere Bevölkerung von Rheinfelden betreffenden Projekte, u.a. dass 2017 das doch schon in die Jahre gekommene Alterskonzept unter Beizug von Fachleuten überarbeitet werden soll.

Aus der Mitte der Versammlung war man mit dem Hinausschieben der Ueberarbeitung des Altersleitbildes nicht einverstanden und mit Hinweis auf die Anfrage von Chr. Singer wurde mittels Abstimmung durch die Versammlung der Vorstand beauftragt, sich für die schnellere Umsetzung einzusetzen.

Das Finanzdepartement des Kantons Aargau (Steueramt) hat mit Schreiben kurz vor Weihnachten 2015 dem SfS den sozialen Vereinscharakter abgesprochen und die Steuerpflicht entgegen früherer Entscheide verfügt. Dem Begehren zu Fristerstreckung für die Einsprache wegen der anstehenden Feiertage wurde nicht stattgeben.

Der Vorstand ist über das Vorgehen und den Entscheid des Finanzdepartementes verärgert zumal wegen der finanziellen Verhältnisse des Vereins gar keine Steuern bezahlt werden müssen, und wird diese Angelegenheit weiter diskutieren und zu gegebener Zeit darüber berichten. Der Kanton Aargau produziert hier einen Administrativkoloss, der nichts bringen wird, weil die Vereine gemäss ihren finanziellen Verhältnissen gar keine Steuern bezahlen werden.



Vorstandsmitglied
Georg Schöffberger
deckt die Tische

Achim bereitet die
Technik vor





Sophia Kohler

sorgt gesanglich

und am Klavier
für Unterhaltung



März 2016 / Hans Glaser